

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA Nº 00153-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Chota: Primer Día de Movilización fue un Éxito

Un promedio de mil personas salieron a las calles de Chota, para exigir al Ministerio de Transportes y comunicaciones, ejecute el proyecto de asfaltado Chongoyape-Chota-Cajamarca, en su totalidad.

La concentración popular fue en el parque del Maestro, luego los manifestantes se desplazaron por las principales calles de la ciudad, para luego terminar con un mitin en la plaza de armas.

Las personas que hicieron uso de la palabra, indicaron que la lucha es justa, porque existen tramos que se han dejado sin asfaltar y, si no hay presión del pueblo, la obra podría quedar inconclusa.

También lamentaron la no presencia de representantes de Provías Nacional y del MTC, para dar un informe al pueblo, respecto a los 08 deductivos en el tramo Cochabamba-Chota.

Por su parte, el presidente del Comité Amplio de Gestión y Lucha, Prof. Gerardo Agip Pérez, dijo que: "El paro continúa durante las 72 horas, a la vez que hizo un llamado a la población para sumarse a las acciones de protesta hasta que el MTC, atienda los reclamos".

Las medidas de lucha también se acatan en los distritos de Lajas y Cochabamba y se radicalizarán a partir de hoy martes 03 de junio.

Se agradece su difusión Cajamarca, 03 de mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA